
第 28 回 愛媛県本人確認情報保護審議会会議録 

 

１  日  時  

  令和７年２月４日（火）  14： 00～ 15： 20 

 

２  場  所  

  愛媛県庁本館４階  ドーム会議室  

 

３  出席者   

  会長  光信  一宏  

  委員  石丸  ひとみ  

  委員  遠藤  慶一  

  委員  藤田  育子  

  委員  峯本  陽子  

 

４  次  第  

 

(1)  開  会  

 

(2)  愛媛県本人確認情報審議会会長の互選について  

・委員の互選により光信委員が会長に就任した  

 

(3)  会長職務代理者の指名について  

・光信会長の指名により石丸委員が会長職務代理者に就任した  

(4)  議事  

①  住民基本台帳ネットワークシステムの稼働状況等について  

・  住民基本台帳ネットワークシステムの概要、役割について事務局が

説明した。  

・  マイナンバー制度における住民基本台帳ネットワークシステムの

果たす役割について事務局が説明した。  

・  国の機関等への本人確認情報の提供状況について事務局が説明し

た。  

・  県による本人確認情報の利用状況について事務局が説明した。  

  

   ②  セキュリティ対策について  

・  令和６年度の実施実績について事務局が説明した。  

・  住民基本台帳ネットワークシステム関係以外の職員に向けた情報

セキュリティ意識向上に係る取組を事務局が説明した。  

 



   ③  住民基本台帳法施行条例及び愛媛県個人番号の利用に関する条例の

改正について  

   ・住民基本台帳法施行条例及び愛媛県個人番号の利用に関する条例の

改正概要について、事務局が説明した。  

    

  ④  その他  

    ・端末の更改について及び今後の法改正の動きについて事務局が説明

した。  

 

 (5) 主な意見及び質疑応答  

【住民基本台帳ネットワークシステムの稼働状況等について】  

・光信委員から、本人確認情報の利用件数が増加した事務について質

問があり、事務局が説明した。  

 

【セキュリティ対策について】  

・遠藤委員から、最新のデジタル技術に関するセキュリティ研修につ

いて説明があり、事務局が説明した。  

・藤田委員から、市町のリモート監査及びヒアリングの選定状況につ

いて質問があり、事務局が説明した  

・石丸委員から、緊急時対応訓練に関して質問があり、事務局が説明

した。  

・光信会長から、住基の不正利用の事例について質問があり、事務局

が説明した。  

・光信会長から、不正利用対策は、研修による啓発では限界があるた

め、ハード側の制御及び不正利用が発覚した場合は、厳正な処分を

迅速に実施することが必要との意見があった。  

 

【住民基本台帳法施行条例及び愛媛県個人番号の利用に関する条例の

改正について】  

   ・峯本委員から、法整備の目的について意見があった。  

 

   【その他】  

・  遠藤委員から、各種機器のセキュリティ確保の方法について質問が

あり、事務局が説明した。  

・  石丸委員から、健康保険の資格確認書について質問があり、事務局

が説明した。  

 

 (6) 閉  会  

 

 


